

Ausbildungsstart bei der Volksbank Hameln-Stadthagen

Elf Auszubildende und drei Studenten starten

HAMELN/STADTHAGEN, 01.08.2023 Am Dienstag, den 01.08.2023 sind elf Auszubildende und drei duale Studenten in ihren Ausbildungsberufen in den Berufsalltag gestartet - mit einer Besonderheit: Zum ersten Mal bildet die Volksbank Hameln-Stadthagen, neben den Berufen des Bankkaufmanns und des Fachinformatikers für Systemintegration, auch in dem Ausbildungsberuf „Kaufmann im E-Commerce“ aus.

Der Ausbildungsberuf Kaufmann/Kauffrau im E-Commerce wurde Ende 2017 vom Bundesinstitut für Berufsbildung zugelassen und wird erst seit 2018 von den Betrieben ausgebildet. Die Ausbildung definiert erstmals das Berufsprofil derjenigen, die Online-Vertriebskanäle in unterschiedlichen Branchen auswählen, bewirtschaften, bewerten und optimieren mit dem Ziel dadurch Kunden gewinnen und binden zu können.

„Wir sind sehr stolz, auch diesen Ausbildungsberuf mitteilen zu können“ so Ausbildungsleiterin Mareike Pfeiffer. In diesem Jahr beginnt der Berufseinstieg bei der Volksbank Hameln-Stadthagen mit mehreren Einführungswochen. Diese sollen den neuen jungen Kollegen einen ersten Überblick geben. Im Vordergrund stehen daher das Kennenlernen und die Vermittlung wichtiger Informationen, um den Einstieg zu erleichtern. Die Gestaltung der



ersten Tage wird durch Mareike Pfeiffer begleitet.

Der Vorsitzende des Vorstandes, Michael Joop sowie die Jugend- und Auszubildendenvertretung haben die „Neuen“ direkt zum Start in Empfang genommen.

Die ersten Wochen werden von vielen Kollegen aus den Fachabteilungen gestaltet, unter anderem erwartet die Auszubildenden und dualen Studenten ein Social Media Workshop, eine IT-Schulung sowie Grundlagenwissen im Umgang mit unseren Kunden.

Bereits im Vorfeld konnten die neuen Auszubildenden ihre Mitauszubildenden bei einem gemeinsamen Angrillen kennenlernen. „Das Berufsbild des Bankkaufmannes hat sich in den letzten Jahren stark gewandelt. Er bleibt dennoch aktuell und spannend. So, wie die Digitalisierung das Berufs- und Arbeits-

leben verändert passen auch wir unsere Ausbildung an. Deshalb stellen wir den Auszubildenden und dualen Studenten eine digitale Ausstattung mit Tablets zur Seite“, so Pfeiffer.

Während der Ausbildung durchlaufen die Auszubildenden und dualen Studenten alle Bereiche, von der Privat- und Firmenkundenbetreuung bis hin zu den Fachbereichen, wie z. B. die Baufinanzierung, der Wertpapierbereich, die Organisationsentwicklung. Dies ist als praktisches Gegenstück zu der Theorie in den hausinternen Seminaren, Berufs- und Hochschulen zu sehen. Im Anschluss an die Ausbildung bestehen vielfältige Perspektiven der weiteren individuellen beruflichen Entwicklung. Auch im kommenden Jahr bildet die Volksbank wieder aus. Das Bewerbungsverfahren hat bereits begonnen. Foto: privat